

## Nomination :

### Jean Bostvirois nommé directeur général du réseau CFA Cerfal

Le réseau CFA Cerfal, expert de l'apprentissage depuis plus de 35 ans, annonce la nomination de Jean Bostvirois, au poste de directeur général. Il remplace Éric Pol depuis le 4 septembre 2023.



Géographe de formation et détenteur d'un DESS environnement, aménagement, développement agricole et agroalimentaire, Jean Bostvirois, âgé de 50 ans, s'oriente très rapidement vers le secteur de l'enseignement secondaire et supérieur.

Après une première expérience passée dans un cabinet d'études en aménagement et urbanisme, il saisit l'opportunité de devenir professeur d'histoire géographique au sein du lycée professionnel et technologique Tricastin-Baronnies, dans la Drôme (26), où il va gravir les échelons pour devenir adjoint de direction. En 2003, il rejoint le lycée professionnel Gabriel Bridet à Anet (28) pour occuper le poste de directeur adjoint pendant 8 ans. Il prend ensuite les rênes du Campus Le Buat, un établissement agricole partenaire du CFA Cerfal. 12 ans plus tard, Jean Bostvirois aspire au changement et souhaite donner une dimension plus politique et stratégique à sa carrière. Il postule alors au CFA Cerfal qui cherche un nouveau directeur général.

À la tête d'une équipe de 85 salariés, répartis entre le CFA Cerfal et le campus Montsouris (Paris 14<sup>e</sup>) et 5 200 apprentis, Jean Bostvirois compte s'appuyer sur son savoir-faire pour pérenniser et développer l'activité par apprentissage en France. Pendant 12 ans, il a fait partie de plusieurs réseaux nationaux : la fédération agricole, la commission sociale qui gère la convention collective, le conseil de tutelle du 78, ou encore le comité de réflexion stratégique du réseau Cerfal.

Être en contact avec les chefs d'établissement, les Opco, et la région Ile-de-France qui finance toujours une partie de l'activité de l'apprentissage, fait désormais partie de ses attributions. Jean Bostvironois est également en charge de faire du lobbying auprès des parlementaires pour avoir une vision à long terme de l'apprentissage.

*« L'apprentissage est l'avenir de la formation professionnelle. La majorité des jeunes aujourd'hui en formation professionnelle doit viser l'apprentissage. Il permet de mettre un pied dans le l'entreprise, tout en alternant avec des périodes d'enseignement théorique. L'apprentissage offre de beaux parcours personnalisés, du CAP au Master », souligne Jean Bostvironois.*

À propos du réseau Cerfal en quelques mots :

Depuis plus de 35 ans, le CFA CERFAL, association à but non lucratif, privilégie la réussite du jeune dans sa stratégie professionnelle.

Le CFA Cerfal réunit plus de 50 sites de formation - principalement en Ile-de-France - et plus de 5200 apprentis. Ils préparent au sein du Cerfal, des diplômes allant du CAP au Master II ou au diplôme d'ingénieur. Notre priorité, depuis toujours : des enseignements de qualité pour une insertion facilitée de nos apprentis sur le marché de l'emploi.

<https://www.cerfal-apprentissage.fr/>